

令和 5 年 8 月 1 日

盛岡ふるさとガイドの会 近況

ニューヨークタイムズに盛岡市が紹介



令和 5 年 1 月中旬に飛び込んできたビッグニュースは、ニューヨークタイムズが「2023 年に行くべき 52 ヶ所」を発表し、英国ロンドンに続く 2 番目に「盛岡市」が紹介されたことでした。

記事では、盛岡市を「歩いて回れる宝石的スポット」と高評価。大正時代に建てられた和洋折衷の建築美の建造物、盛岡城跡公園、「東家」「ナガサワコーヒー」などが紹介されています。これを機会に、盛岡ふるさとガイドのメインコースを 150 分から 90 分コースに切り替え、それが功を奏しガイド件数が復活しつつあります。

ヌートバー羅漢の登場



報恩寺五百羅漢の中に、「ヌートバー羅漢」が鎮座しています。

今年 3 月の W B C で「侍ジャパン」が世界一になったことは記憶に新しいところです。

その中でメジャーリーグから選ばれたヌートバー選手が大活躍し、出塁した時のペッパーミルパフォーマンスが有名になりました。

そのペッパーミルパフォーマンスをしている羅漢様が報恩寺羅漢堂に鎮座しています。マルコポーロ羅漢の並びの奥です。是非、拝観にきてください。

新渡戸稲造記念碑の清掃



弊会有志の中から、盛岡城跡公園二の丸の「新渡戸稲造記念碑」の汚れがひどいので清掃しようとの提案がありました。

7月7日、晴天の中午前10時から、照井会長以下全8名で清掃に取りかかりました。

上部は何年も蓄積した土埃で、水を掛けながら、たわし・スポンジ・雑巾などでふき取り、およそ30分で清掃完了。完成当時を思わせるような仕上がりとなりました。

後日、「公園みどり課」からお礼のメッセージがありました。

盛岡ふるさとガイドの会 広報部会